

## El Rey admite en su audiencia que será difícil la investidura

### Dice a los primeros diputados que tal vez tengan que volver a verse pronto

MIQUEL ALBEROLA, Madrid  
"Tal vez nos tengamos que ver en un inmediato futuro". Así se despidió ayer Felipe VI del único diputado de Foro Asturias, Isidro Manuel Martínez Oblanca, en el primer día de consultas para formar Gobierno, según reveló después el parlamentario. Una sensación similar transmitió el Rey al diputado de Nueva Canarias Pedro Quevedo Iturbe, quien dijo tras la audiencia que don Felipe es "perfectamente consciente de que es un escenario probable que fracase esta primera iniciativa de formar mayorías en el Congreso, o incluso de que se tengan que repetir las elecciones".

La Corona vive una situación inédita desde la promulgación de la Constitución en 1978. Lo lógico es que Felipe VI encargue formar Gobierno al candidato más votado en las urnas, en este caso Mariano Rajoy. Pero este carece por sí solo de mayoría suficiente, como el resto de partidos. Por primera vez en la historia de la democracia española, existe la opción más que probable de que haya un segundo aspirante, cuyo éxito tampoco está garantizado. La Casa del Rey, como es costumbre, no comentó las declaraciones atribuidas al Monarca en audiencia.

Tras ERC, un segundo grupo independentista anunció ayer que no acudirá a las consultas con el jefe del Estado. Las dos diputadas de Bildu, Marian Beitia-

larrangoitia y Onintza Enbeita, explicaron que no asistirán a La Zarzuela porque no se sienten "súbditos del Rey".

PÁGINA 15

## Los partidos fuerzan a su favor las reglas del Congreso

### Bildu, ERC e IU se alían para cobrar el dinero de las subvenciones. Podemos sigue buscando formas para conseguir varios grupos

ELSA GARCÍA DE BLAS, Madrid  
Con la voluntad de cobrar las subvenciones para reembolsarse los gastos de propaganda electoral, Bildu e IU se han unido de forma temporal a ERC para formar un grupo parlamentario conjunto. Los tres presentaron una solicitud única de registro en la Mesa del Congreso, a pesar de que ERC podía haberlo hecho en solitario. El candidato de IU, Alberto Garzón, aclaró posteriormente que tiene la intención de

pasar al Grupo Mixto. "Gracias a la ayuda de ERC tendremos recursos, espacio parlamentario y otras facilidades que tienen el resto de los grupos", explicó.

Hoy vence el plazo para registrar los grupos parlamentarios en la Mesa del Congreso y Podemos

debe decidir si inscribe uno solo o intenta formalizar las divisiones en torno a las candidaturas territoriales en Galicia, Cataluña y Comunidad Valenciana. Mónica Oltra, aliada valenciana de Podemos, insistió ayer en que sus nueve diputados merecen una representación autónoma en el Congreso y dijo que todavía está considerando si se une a los dos diputados de Garzón e IU y no al partido de Pablo Iglesias si se le niega el grupo propio.

EDITORIAL

### Mayoría para gobernar

P12

PÁGINA 18



DIMITAR DILKOFF (AFP)

## El gran éxodo hacia Europa continúa, ahora sobre la nieve y el hielo

Un grupo de refugiados cruza ayer la frontera de Macedonia hacia Serbia, cerca de la localidad de Miratovac. Solo el año pasado

entraron un millón de asilados en Europa. Ahora, el frío, las heladas y la nieve no les detienen en su empeño, y siguen llegando a

un ritmo igual al de los meses recientes. El Estado Islámico ha intensificado su ofensiva en la gran zona petrolera de Siria. PÁGINA 6

ADEMÁS

### Emergencia en Francia por el paro

El Gobierno francés lanzó ayer un plan de choque económico con una inyección de 2.000 millones para combatir el paro. P3



Clinton pasa a la ofensiva en el inicio de las primarias P8

**Udima** La Universidad cercana INICIO FEBRERO

GRADOS • MÁSTERES • TÍTULOS PROPIOS • DOCTORADO

Grados en: Ingenierías de Organización Industrial, de Telecomunicación y de Informática; Magisterio de Educación Infantil y de Primaria; Psicología; ADE; Economía; Empresas y Actividades Turísticas; Marketing; Ciencias del Trabajo y RR HH; Criminología; Derecho; Historia; Periodismo; Publicidad y Relaciones Públicas.

www.udima.es 918 561 699

### Una investigación revela que 28 jugadores de élite cobraban por dejarse ganar

## Sospechas de fraude sacuden al tenis

ALEJANDRO CIRIZA, Madrid  
Una investigación de la Unidad de Integridad del Tenis (organización creada por la Federación Internacional, las mayores asociaciones y los torneos del Grand Slam de este deporte) ha revelado una trama de amaños por los cuales tenistas de élite cobraban unos 45.000 euros por dejarse ganar. Según revelaron ayer la cade-

na televisiva BBC y BuzzFeed, esa red fraudulenta, con origen en Rusia e Italia, afecta a algunos tenistas que participan hoy en el Abierto de Australia. Los nombres todavía no se han hecho públicos. En total se han investigado más de 26.000 partidos en los pasados siete años, en los que se han registrado al menos tres encuentros amaños en Wimbledon. PÁGINA 34